



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

1. Bürgermeister der Stadt Baden-Baden
Herrn Alexander Uhlig
Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

23.10.2020

Antrag - Geländer Hahnhofstraße

Sehr geehrter Herr Uhlig,

ein Bürger (namentlich bekannt) hat mich angesprochen, dass das neu erstellte Geländer in der Hahnhofstraße "wie ein Kuhschwanz" wackeln würde (aktuelles Foto s. Rückseite). Gleich am ersten Pfosten von der Lichtentaler Straße einbiegend würde die gesamte Steinplatte nur aufliegen und man könnte sie durch Druck auf das Geländer anheben. Die danach kommenden Stützen wären total wackelig.

Ich habe die Sache heute überprüft und stellte fest, dass die Konstruktion tatsächlich keinen wirklich festen Halt hat, wenn auch der Vergleich mit dem Kuhschwanz doch etwas übertrieben ist. Die senkrechten Geländerstangen haben einen ziemlich großen Spielraum von bis zu 4 cm.

Man kann beim Übergang zum Fundament deutlich sehen, dass die Konstruktion nicht stabil ist. Es ist dringend erforderlich, hier nachzuarbeiten.

Laut Angaben des Bürgers hätte er den Sachverhalt schon kurz nach Beendigung der Umbaumaßnahmen der Stadtverwaltung gemeldet, passiert sei aber bisher nichts.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V.

Mit freundlichen Grüßen

Tommy Schindler
Stadtrat

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777
Mail: info@fbb-baden-baden.de · www.fbb-baden-baden.de

Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840
Vorstand: 1. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen · 2. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADES1RAS

